
            平成２８年第４回（１２月）定例会一般質問    

 

届出順 議 席 発  言  事  項 要        旨 答弁者 備 考 

 １ 
 

６ 番 
（中井） 

① 浸水対策について 
 
 
② 井関分校の有効利用について 
 
 
③ 新ゴミ処理施設脱退に伴うゴ

ミ処理計画について 

・ 昨年１２月質問の広西町地区の浸水区域の対策、進捗状

況並びに計画をお聞きしたい。 
 

・ どのような利用計画をもっているのか。 
 
 

・ 脱退に至った経緯と脱退理由 
  今後（平成３３年以降）の計画を含め町長の考えをお聞

きしたい。 
 
 

町   長 
 
 
教 育 長 
 
 
町   長 
 
 

 

２ 
 
 

 

９ 番 
（岡﨑）  

① 婚活支援事業について 
 
 
 
 
 
② ふるさと納税について 
 
 
 
 
 
 

・ 婚活イベント「恋しようよ in ひろがわ」が開催されまし

たが、成果を費用面なども含め、総合的にどのようにと

らえているのか。（評価） 
 

・ 今後の婚活支援事業の取組みは。（婚活サポーターなど） 
 

・ 年度ごとの納税額の推移と今年度の見込み額は。 
 

・ 寄付金の用途は。 
 

・ ふるさと納税に対する町長の考えは。 
 

 

町   長 
 

 
 
町   長 
 
町   長 
 
町   長 
 
町   長 
 
 

 



③ 稲むらの火の館の活用につい 
  て 

・ 年度ごとの入館者数と今年度の見込みは。 
 
・ 街なみ環境整備事業の地域交流施設は、どのような施設

か。 
 

・ 広川町の活性化のために稲むらの火の館を、どのように

活用するのか。 
 

  

教 育 長 
 
町   長 
 
 
町   長 

３ 
 
 
 
 
 

７ 番 
（堀川） 

① 冠水地域の治水対策について 
 
② 買い物弱者対策の成果と今後

について 
 
③ 被告が広川町の訴訟について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

・ 昨年、１２月議会からの１年間の諸報告をお聞きしたい。 
 
・ 同 上 

 
 
・ 新聞等で報道されていた広川町に対して起こっている裁

判の経緯について教えてほしい。 
 
 
 
 
 

産業建設課長 
 
産業建設課長 
 
 
町   長 
 

 




